

Arrestan en Panamá al Gral. Díaz Herrera

Ciudad de Panamá, julio 27 (DPA). El ex jefe del estado mayor de Panamá Cnel. Roberto Díaz Herrera fue detenido esta mañana después de que fuera atacada su casa de habitación en ciudad de Panamá.

Durante dos horas fue atacada la residencia por helicópteros que lanzaron gases lacrimógenos y efectivos militares de las Fuerzas de Defensa de Panamá (FDP) con armas automáticas para obligar a salir a los ocupantes de la casa.

Díaz Herrera había sido convocado tres veces a hacer sus declaraciones ante el procurador general de la república, Carlos Villalaz, y no se presentó aludiendo que no iría a declarar hasta que no hubiera suficientes garantías sobre su vida.

El Cnel. Díaz Herrera ha hecho denuncias contra el Gral. Manuel Antonio Noriega, comandante en jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, las cuales ha provocado una ola de protestas y disturbios populares, en que los opositores exigen al gobierno una investigación objetiva y la renuncia inmediata del Gral. Noriega.

En el día de hoy se está realizando una huelga general en ciudad de Panamá, la cual está programada para 48 horas.

Versión UPI

Panamá, julio 27 (UPI). La residencia del coronel Roberto Díaz Herrera fue atacada por helicópteros y tropas de la Fuerza de Defensa de Panamá. —Pasa a la página 23—



RECIBE A ARIAS. Managua, julio 27 (AP-cablefoto). El cardenal Miguel Obando y Bravo (Izquierda), recibe al presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, para tratar sobre un plan de paz para el área centroamericana. Monseñor Obando expresó su apoyo para el "Plan de Paz Arias".

Obando y Bravo apoya Plan del Pdte. Arias

Managua, julio 27 (DPA). El cardenal nicaragüense Miguel Obando y Bravo anunció hoy su apoyo al "Plan Arias", que propone negociaciones políticas para terminar con la crisis centroamericana, según declaró el prelado a una radioemisora privada de Managua. El apoyo expresado por el líder religioso se fundamenta en la esperanza de que el Plan del presidente de Costa Rica, Oscar Arias, pueda llevar la paz y la concordia a los países de la región. Obando se entrevistó ayer con el presidente Oscar Arias en Managua en la visita de ocho horas que —Pasa a la página 29—

EU debe mantener las presiones a Nicaragua

Tegucigalpa, julio 27 (DPA). El congresista del estado norteamericano de Ohio, John Kasich, considera que su país debe mantener la presión militar y económica sobre Nicaragua porque está convencido del carácter "marxista-leninista" de ese régimen. Kasich visita Honduras

en compañía del gobernador de Ohio, Richard Celeste, quien mantiene puntos de vista opuestos a los que sustenta el legislador de su estado con respecto a la situación centroamericana.

Celeste, de tendencia demócrata, estima que su país no debe continuar

—Pasa a la página 56—

Nueva propuesta OTAN al "Pacto de Varsovia"

Viena, julio 27 (DPA). Los 16 países de la OTAN presentaron hoy en Viena —en el marco de la conferencia de seguridad europea— a los siete estados del Pacto de Varsovia una nueva propuesta sobre desarme convencional. La proposición de los países de la OTAN, según trascendió del Ministerio del Exterior de Bonn, tiene

como objetivo la creación de un equilibrio estable y seguro de las fuerzas armadas de tierra, a nivel bajo, entre el Atlántico y Los Urales. Asimismo, se añade, deberían eliminarse desequilibrios que amenacen la seguridad y la estabilidad, así como la posibilidad de efectuar ataques por sorpresa y "ofen-

—Pasa a la página 56—

Arias sorprendido por objeciones sandinistas

Bogotá, julio 27 (DPA). El presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, dijo hoy que se sorprendió al conocer que el gobierno de Nicaragua también tiene objeciones a su plan de paz para Centro América.

En diálogo telefónico directo con la cadena radial colombiana "Caracol" desde Tegucigalpa, Honduras, donde se encuentra de

visita, Arias Sánchez señaló que el gobierno de Nicaragua no había expresado previamente sus reparos al plan, como si lo hicieron otras naciones del área, por lo que lo sorprendió el resultado de su visita a Managua y su diálogo con el presidente de ese país, Daniel Ortega Saavedra. Sin embargo, el presi-

—Pasa a la página 23—



EN LOS E.U. Washington, julio 27 (AP-cablefoto). El primer ministro de Irak, Tariq Aziz, realiza una visita oficial a E.U. para hablar sobre el agudizamiento de la crisis en el Golfo Pérsico.

Cabo panameño da muerte a un universitario

Panamá, julio 27 (UPI). Un estudiante universitario falleció hoy como resultado de un disparo que le hicieron un cabo de las Fuerzas de Defensa en la población de El Valle de Antón, 126 kilómetros al sudoeste de la ciudad de Panamá.

Familiares de Eduardo Carrera, de 24 años de edad, dijeron que el joven se había ido el sábado con su madre Cella de Carrera

—Pasa a la página 56—

Mubarak se reúne con Yasser Arafat

Addis Abeba, Etiopía, julio 27 (AP). El presidente egipcio Hosni Mubarak se reunió hoy con el jefe de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), Yasser Arafat, por primera vez desde que en abril pasado fue cerrada la oficina de ese grupo en El Cairo, se informó.

Tras la reunión de una hora celebrada aquí, donde se desarrolla la conferencia de la Organización de Unidad Africana (OUA), Arafat dijo que "más que una reconciliación fue una cálida y fraternal reunión", mientras que la delegación egipcia declinó comentar sobre lo tratado.

En abril pasado el Consejo Nacional Palestino (Parlamento) recomendó limitar las relaciones con

—Pasa a la página 29—



POSITIVA. Santiago, julio 27 (AP-cablefoto). El director de la Comisión de Derechos Humanos, Jaime Castillo Velasco, dijo hoy, que su reunión con el ministro de Trabajo de Alemania, Norbert Bleum, resultó positiva.

Inundaciones dejan más de 90 hindúes muertos

Nueva Delhi, julio 27 (AP). Aumentaron a más de 90 los muertos que dejaron las inundaciones en el estado nororiental de Assam, que se producen habitualmente en la temporada de los vientos monzones, y también dejaron aisladas a centenares de aldeas y poblados además

de provocar daños y deslizamientos de tierra en amplias zonas, dijo hoy la agencia noticiosa United News of India (UNI). UNI dijo que varios distritos en Assam han quedado totalmente aislados del resto del país, y que en la segunda serie de inundaciones —Pasa a la página 29—

CELAM inicia hoy su reunión en Bogotá

Bogotá, julio 27 (AP). El Consejo Episcopal Latinoamericano (CELAM) inicia mañana aquí una reunión de una semana destinada a estudiar el plan global de acción de la Iglesia Católica en el hemisferio para el cuatrienio 1987-1991. Monseñor Darío Castrillón, presidente del CE-

LAM, dijo que todos los departamentos del Consejo participarán en una evaluación de los planes para cumplir con el propósito de ofrecer una presencia más dinámica de la Iglesia en el proceso histórico de América Latina. Castrillón, obispo colombiano de Pereira, dijo que —Pasa a la página 23—



23 MUERTOS. Seúl, Corea, julio 27 (AP-cablefoto). El agua cubre hasta las rodillas, a un grupo de coreanos que esta mañana se dirigen a sus labores. Por lo

menos 23 personas perecieron anoche, a causa de las fuertes lluvias que nuevamente azotaron varias regiones del país. Se estima que cerca de 300 personas han muerto en una semana.

Protesta SIP al régimen Panamá

Miami, julio 27 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa protestó hoy ante el gobierno de Panamá por el cierre de tres periódicos en ese país.

En sendos mensajes enviados por el presidente de la Comisión de Libertad de Prensa e Información de la entidad, Wilbur S. Landrey, del St. Petersburg Times, de Florida, al presidente de Panamá Eric Arturo Delvalle y al comandante de las Fuerzas de Defensa, general Manuel Antonio Noriega, la SIP protestó enérgica-

mente "por el cierre de los diarios La Prensa, Extra, y El Siglo, ocurrido anoche por órdenes aparentemente del gobernador de la Ciudad de Panamá Alberto Velázquez, hecho que se expandirá por el mundo democrático como una nueva violación contra la libertad de prensa en Panamá".

El mensaje de la SIP solicita los buenos oficios e influencia de las autoridades panameñas para permitir que los tres diarios vuelvan a circular.